

Ouest-France 25/01/2025

Marc Ferracci évoque la commande de 8 EPR2

Le ministre de l'industrie et de l'Energie, Marc Ferracci, a confirmé que le gouvernement envisage bien la commande de huit réacteurs de type EPR2, en plus des 6 premiers.

Il l'a indiqué jeudi lors d'un déplacement au Creusot (Saône-et-Loire), dans l'usine Framatome.

Dans les ateliers en cours d'agrandissement de cette filiale d'EDF, plusieurs pièces imposantes sont déjà forgées et usinées à destination des six premiers EPR2. Ces réacteurs ne sont cependant toujours pas formellement commandés en raison des aspects techniques et économiques encore à préciser.